Neuer Vorstand in Koblenz-Wallersheim

Die Mitglieder der Gemeinschaft Koblenz-Wallersheim haben einen neuen Vorstand gewählt. Mit drei neuen und zwei altbewährten Vorstandsmitgliedern wird die traditionelle Arbeit mit neuen Impulsen fortgesetzt. Der Vorstand besteht aus (von links): Marion Obels (Beisitzerin), Hanni Krumscheid (Vorsitzende), Willi Hettgen (Beisitzer), Kalle Grundmann (stellv. Vorsitzender, Agnes Schäfer (Kassiererin). Als erste Aktivität lud der neue Vorstand am 9. und 10. Juli zum "Straßenfest 2016 In den Steinen" ein.



Sommerfest der Siedlergemeinde Neuweg e. V.

Mit dem Fassanstich um 17:00 Uhr begann am ersten Juliwochenende das jährliche Sommerfest der Siedlergemeinde Neuweg e. V. auf dem vereinseigenen Gelände am Siedlerheim Neuweg.

Für das leibliche Wohl der Gäste stand in diesem Jahr neu die "Currywurst mit Pommes", auf der Karte, die – wie erwartet – super bei den Besuchern ankam.

Am ersten Abend sorgte eine Band für eine unglaubliche Stimmung. Das Highlight am Sonntagnachmittag war die Kinderüberraschung: Ein nostalgischer Eiswagen und eine Zuckerwattemaschine ließen nicht nur Kinderaugen strahlen. Am Montagmittag begrüßten wir viele Gäste auch aus umliegenden ansässigen Firmen zum traditionellen Erbsensuppenessen "aus dem großen Pott". Am Abend fand dann die Auflösung des jährlichen Schätzspiels statt, die immer wieder zu einem großen Besucherzuwachs führt. Wie im letzten Jahr sorgte auch in diesmal eine Open Air Bar für gute Laune.

Dank der ehrenamtlichen Helfer war das diesjährige Sommerfest eine wieder rundum gelungene Veranstaltung Wir freuen uns schon auf viele Gäste beim nächsten Sommerfest, wie immer am ersten Juli-Wochenende.

Events der Gemeinschaft Neustadt/Weinstraße

Das diesjährige Sommerfest fand am 30. Juli statt. Bei schönem Wetter erlebten wir mit 35 Gemeinschaftsmitgliedern eine gelungene Veranstaltung mit Spießbraten und Bratwurst. Unsere Damen zauberten dazu ein reichhaltiges und abwechslungsreiches Salatbuffet.

Am 28. August fuhren wir im Rahmen eines Tagesausfluges nach Saverne ins benachbarte Elsass. Dabei stand neben der Stadt und unserem obligatorischen Picknick auch die Besichtigung des Schiffshebewerkes mit Berg- und Talfahrt auf dem Programm. Auch dieser Ausflug war wieder ein voller Erfolg.

Grillfest in Weißenthurm



Viel Zuspruch fand auch in diesem Jahr diese Traditionsveranstaltung der Siedlergemeinschaft Weißenthurm, zu der der 1. Vorsitzende Franz Josef Böckling am 26.06.2016 wieder zahlreiche Gäste bearüßen konnte.

Alle Anwesenden konnten sich kostenlos an dem von Grillmeister Josef Scherschel zubereitetem Grillgut, (Steaks und Bratwürstchen) bedienen oder lieber Kaffee und Kuchen den Vorzug geben.

Nach dem traditionellen Bingo und einigen gemütlichen Stunden machten sich die ersten Gäste – wegen der Europameisterschaft etwas früher als sonst – auf dem Heimweg. Trotzdem war auch dieses Grillfest ein voller Erfolg und wird auch im nächsten Jahr wieder stattfinden. An dieser Stelle sei allen Helfern herzlichst gedankt, denn ohne diese engagierten Helfer würde es keine Feste geben.

Vorschau für Mitglieder und Gäste: Für den 02.09.2016 ist eine fünftägige Reise in den Bayerischen Wald geplant, und am 04.12.2016 findet unser Kaffeenachmittag wieder in der Stadthalle Weißenthurm statt. Wir würden uns freuen, wieder zahlreiche Mitglieder, Familien, Freunde und Bekannte bei uns begrüßen zu dürfen.

Wir gratulieren zum Geburtstag

75.: Rita Abel, Dieter Dorsch, Gerda Bendel (Haßloch); Annemarie Ebert (Ingelheim); Joachim Borucki (Mainz Am Großberg); Hildegard Lauer (Idar-Oberstein Neuweg); Waltraut Gebhard, Manfred Merz (Mainz-Gonsenheim) - 80.: Toni Riehl, Dr. Irmtraud Pudelko-Groh (Andernach); Otto Günther (Lahnstein Allerheiligenberg); Monika Ettmüller, Werner Haß (Haßloch); Karl-Josef Specht (Lahnstein Im Lag); Vincenz Leuchtweis (Mainz Am Großberg) Hannelore Poh, Inge Weintz (Neustadt/Weinstraße); Hans Böckling (Weißenthurm) - 85.: Hermann Josef Scherf, Gretel Merten, Walter Gondorf, (Mayen); Herbert Haber (Neustadt/ Weinstraße) - 87.: Heinz Moog (Mainz Schlesisches Viertel) - 90.: Liesel Lorenz (Mainz-Mombach): Rosemarie Hillebrand (Mainz-Gonsenheim) - 92.: Rudolf Kuhn (Mainz Am Großberg)- 93.: Irmgard Silbernagel (Neustadt/Weinstraße) - 98.: Katharina Stahlhut (Mainz Am Großberg)

Wir trauern um

Otto Genuit (Haßloch) – Herr Erhard Grossardt (Idar-Oberstein Neuweg) – Erika Schwarz (Mainz Finnensiedlung) – Manfred Weinbrecht (Mainz Am Großberg) – Ernst Lüdgen (Mainz Mombach) – Inge Hermes, Heinz Zender (Wittlich)